

令和4年8月1日

関係各位

社会福祉法人碧晴会  
特別養護老人ホーム川口結いの家

特養厨房職員が新型コロナウイルス陽性と判定された件について

日頃から感染症対策にご協力いただき、誠にありがとうございます。

さて、表題の件についてご報告させていただきます。

令和4年8月1日（月）に特別養護老人ホーム川口結いの家において、厨房職員1名が新型コロナウイルス陽性と判定されました。

<経緯>

7月27日（水） 出勤

7月28日（木） 休み

7月29日（金） 休み。同居家族の陽性が判明。

7月30日（土） 休み。本人発熱。

7月31日（日） 休み。

8月1日（月） 休み。本人の陽性が判明。

最終出勤が7月27日（水）となっており、他の厨房職員に体調不良はみられないため、施設への影響はないと思われます。また、厨房職員と入居者様は接触しないようにしております。

関係者の皆様にご迷惑とご心配をおかけしましたこと、心からお詫び申し上げます。ご心配なことがありましたら、遠慮なく以下へお問合せください。

<お問合せ先>

特別養護老人ホーム川口結いの家：0566-46-5210

施設長：齋藤健